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Kurztitel  
 
Informationen zur Baustelle Eisenbahnüberführung Ernst- Reuter- 
Allee, gibt es Stadträte 2. Klasse? 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Zur Baustelle Eisenbahnüberführung Ernst Reuter Allee gibt es grundsätzlich viel zu 
berichten, so informiert die Verwaltung die Stadträte der Landeshauptstadt Magdeburg 
regelmäßig über den Ablauf und den Stand der Bauarbeiten.  
 
Wie ich zufällig feststellen musste, werden Kostenübersichten zu laufenden Kosten, 
finanzielle Nachträge etc. nur einigen Gremien und Mitgliedern des Stadtrates der 
Landeshauptstadt Magdeburg zur Verfügung gestellt, hier wären der Vergabeausschuss und 
der Finanz- und Grundstücksausschuss zu benennen.  
 
Ich habe zu diesem Vorgehen anschließende Fragen:  
 
1. Aus welchem Grund erhalten diese Informationen nicht alle Mitgliedern des Stadtrates? Ist 
das Thema Finanzierung der Baustelle Eisenbahnüberführung Ernst Reuter Allee so heikel, 
dass Transparenz verhindert wird? Eine Information an alle Stadträte ist ja grundsätzlich 
auch in nicht öffentlichen Informationen möglich.   
 
2. Gibt es im Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg Stadträte der 2. Klasse, denen man 
die Informationen vorenthalten möchte? Wenn ja, aus welchen Beweggründen? Welche 
weiteren Informationen und Ausführungen werden nicht allen Stadträten zur Verfügung 
gestellt und wurden als vertraulich eingestuft?  
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Roland Zander 
Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Fraktion Magdeburger Gartenpartei 
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